

TODOS CON NUMAX

Desde el 20 de Enero, los 250 trabajadores y trabajadoras de NUMAX están luchando por todos nosotros. Su lucha comenzó como respuesta a la provocación de la empresa, al pronunciar 11 despidos, mientras llevaban adelante acciones parciales por sus reivindicaciones y se preparaban para el convenio de todo el metal. Los 250 de NUMAX decidieron en Asamblea ir a la HUELGA TOTAL POR LA READMISION DE LOS DESPEDIDOS.

Desde el inicio, los trabajadores y trabajadoras de NUMAX vieron clara la necesidad de no quedar aislados y por eso se dirigieron al conjunto de centrales sindicales (CC.OO., UGT, USO, CNT, COA, SU) para pedir apoyo y la extensión de la lucha, a la vez que buscaban la coordinación lo más estrecha posible con el resto de empresas en lucha en aquellos momentos (ROCA, DESCASA, CETESA). De aquí surgió el COMITÉ DE ENLACE que, formado por estas empresas y algunas de las centrales sindicales (con la ausencia significativa de CC.OO. y también de COA), convocó una semana de acciones por la amnistía laboral, semana que las prohibiciones gubernativas y las inhibiciones de las direcciones sindicales, dejaron reducida a unos pocos actos y unas cuantas acciones que, de todos modos, encontraron un amplio eco.

La organización de la lucha en NUMAX está siendo ejemplar, más ejemplar aún que en ROCA. El papel extremadamente activo de la Asamblea, la elección del Comité de Huelga, no tan solo no se opone a la sindicación del conjunto de trabajadores y trabajadoras, sino que esta jugando un importante papel en ésta. El 40% de mujeres que forman en la plantilla de la empresa, ha visto reconocido finalmente su papel y su importancia en el seno de la Asamblea y ahora mismo, cubre la mayor parte del Comité de Huelga. Las discusiones en la Asamblea abarcan toda la problemática, tanto de su propia lucha como la problemática política y sindical en el país. Diversas organizaciones sindicales y políticas han sido invitadas a exponer sus puntos de vista en la Asamblea. La dimisión de los cargos sindicales fué una de las exigencias de primera hora, ligado a la lucha por el reconocimiento del Comité de Fábrica emanado de la Asamblea.

Y a pesar de todas las dificultades, todas las inhibiciones y la dureza de la patronal, la unidad y la voluntad de lucha de NUMAX comienza a dar sus frutos. Los 11 despidos iniciales se han visto reducidos a 7, y las negociaciones por su readmisión han comenzado. El impulso de los cinco puntos de su plataforma: 24.000 M de sueldo mínimo para un peón; 40 horas semanales de lunes a viernes; IRTP a cargo de la empresa en un 50%, revisión de todas las cadenas de montaje en cuanto a primas de actividad; igualdad de horario en los tres centros de trabajo que componen la empresa, - comienzan a abrirse camino.

Pero es muy difícil que NUMAX pueda vencer si queda sola, si las centrales sindicales continúan inhibiéndose. La solidaridad con los trabajadores y trabajadoras de NUMAX es algo más que un simple gesto moral. Es algo que responde a los intereses propios de todos los trabajadores, y especialmente de todo el metal. Todos recuerdan el papel de vanguardia que jugó NUMAX en la pasada huelga del metal. De ahí que la patronal la haya escogido para realizar una prueba de fuerza con todo el ramo, que, de ganarla ellos, situaría el próximo convenio en unas condiciones más desfavorables para todos los trabajadores y trabajadoras del ramo. Hoy, manifestar la solidaridad con NUMAX, extender su lucha, apoyarla económicamente, es luchar por las reivindicaciones de todos los trabajadores, es luchar por la amnistía laboral y contra el despido libre, es luchar por la libertad sindical y por el derecho de huelga sin restricciones, es luchar, en definitiva, contra las medidas antíboreras del gobierno Suárez, es crear las condiciones para que el próximo convenio del metal sea una victoria. SI NO QUEREMOS OTRA MOTOR IBERICA HAY QUE APOYAR A NUMAX DE TODAS LAS FORMAS POSIBLES. Por eso hacemos desde aquí un llamamiento solemne a todos los partidos obreros para que lo hagan también, hacemos un llamamiento a todo el movimiento obrero a no dejar pasar ni un solo día sin expresar su solidaridad con NUMAX.

POR LA AMNISTIA LABORAL Y LA LIBERTAD SINDICAL -

POR EL DERECHO DE HUELGA SIN RESTRICCIONES -

POR TODAS LAS REIVINDICACIONES CONTRA LAS MEDIDAS DEL GOBIERNO Y

CONTRA EL PACTO SOCIAL - AFILIATE A LOS SINDICATOS OBREROS POR LA

UNIDAD SINDICAL!

comite de barcelona de la

**LLIGA
COMUNISTA
REVOLUCIONÀRIA**



TOTS AMB NUMAX

Des del 20 de Gener, els 250 treballadors i treballadores de NUMAX estan lluitant per tots nosaltres. Començada la seva lluita com a resposta a la provocació de l'empresa al fer 11 acomiadaments, mentre portaven endavant tot d'accions parciales per les seves reivindicacions i es preparaven pel conveni de tot el metall, els 250 de NUMAX van decidir en Assemblea la VAGA TOTAL PER LA READMISSION DELS ACOMIADATS.

Des del inici, els treballadors i treballadores de NUMAX van veure clar la necessitat de no quedar aïllats i per això es van dirigir al conjunt de centrals sindicals (CC.OO., UGT, USO, CNT, COA, SU) per a tal de demanar el recolçament i l'extensió de la seva lluita, a la vegada que cercaven la coordinació més estreta possible amb la resta d'empreses en lluita aleshores (ROCA, DESCASA, CETESA). D'aquí va sortir el COMITÉ D'ENLLAÇ que, format per aquestes empreses i algunes de les centrals sindicals (amb l'ausència significativa de CC.OO. i també de COA), va convocar una setmana d'accions per l'AMNISTIA LABORAL, setmana que les prohibicions gubernatives i les inhibicions de les direccions sindicals van deixar reduïda a uns pocs actes i unes quantes accions, que, de totes maneres, van trobar un ample ressò.

L'organització de la lluita a NUMAX està essent exemplar, més exemplar encara que a ROCA. El paper extremadament actiu de l'Assemblea, l'elecció del COMITÉ DE VAGA, no tant sols no s'oposa a la sindicació del conjunt de treballadors y treballadores, sinó que esta jugant un paper impulsor força important d'aquesta. El 40% de dones que forma la plantilla de l'empresa, ha vist finalment reconegut el seu paper i la seva importància al si de l'Assemblea i, ara mateix, cobreix la major part del COMITÉ DE VAGA. Les discussions a les assemblees abracen tota la problemàtica, tant de la seva propia lluita com de la problemàtica política y sindical existent al país. Diverses organitzacions sindicals i polítiques han estat convidades a exposar els seus punts de vista a les assemblees. La dimisió dels carreys sindicals fou una de les exigències de primera hora, lligada a la lluita pel reconeixement del COMITÉ DE FABRICA emanat de l'Assemblea.

I, malgrat totes les dificultats, totes les inhibicions i la duresa patronal, l'unitat i la voluntat de lluita de NUMAX està començant a donar els seus fruits. Els 11 acomiadaments inicials s'han vist reduïts a 7, i les negociacions per la seva readmissió han començat. L'impuls dels cinc punts de la seva plataforma: - 24.000 € de sou mínim per el peu; 40 hores setmanals de dilluns a divendres; IRTP a carrec de l'empresa en un 50%, revisió de totes les cadenes de montatge sobre primers d'activitat; igualtat d'hores i en els tres centres de treball que componen l'empresa, - comencen a obrir-se camí.

Però es molt difícil que NUMAX pugui vencer si resta sola, si les centrals sindicals continuen inhibint-se. La solidaritat amb els treballadors i treballadores de NUMAX es quelcom més que un simple gest moral. Es quelcom que respon als interessos de tots els treballadors i especialment de tot el metall. Tothom recorda el paper capdevanter que va jugar NUMAX a la passada vaga del metall; d'aquí que la patronal l'hagi escollit per fer-ne una prova de força amb tot el ram que, de guanyar-la ells, situaria el proper conveni en unes condicions més desfavorables per tots els treballadors i treballadores del ram. Avui, manifestar la solidaritat amb NUMAX, extender la seva lluita, recolçarla econòmicament, es lluitar per les reivindicacions de tots els treballadors, es lluitar per l'AMNISTIA LABORAL i contra l'acomiadament il·loure, es lluitar per la llibertat sindical i pel dret de vaga sense restriccions, es lluitar, en fi, contra les mesures antiobreres del govern Suárez, es crear les condicions de que el proper conveni del metall sia una victòria. SI NO VOLEM UN ALTRE MOTOR IBERICA CAL RECOLÇAR A NUMAX DE TOTES LES FORMES POSSIBLES. Per això fem des d'aquí una crida solemne a totes les centrals sindicals, de forma especial a CC.OO. i UGT a fornir tota l'ajuda necessària a NUMAX, fem una crida a tots els partits obrers a fer-ho també, fem una crida a tot el moviment obrer a no deixar passar ni un sol dia més sense expressar la seva solidaritat amb NUMAX. AMB EL NOTRES RECOLÇAMENT, NUMAX VENCERA.

PER L'AMNISTIA LABORAL I LA LLIBERTAT SINDICAL

PER EL DRET DE VAGA SENSE RESTRICCIONS

PER TOTES LES REIVINDICACIONS CONTRA LES MESURES DEL GOVERN I

CONTRA EL PACTE SOCIAL - AFFILIAT ALS SINDICATS OBRERS PER L'UNITAT

SINDICAL!

comite de barcelona de la

LLIGA
COMUNISTA
REVOLUCIONÀRIA

